

Alcaldía: Ortiz anuncia el inicio de las obras de construcción de una pasarela peatonal entre Parque Coimbra y Guadarrama, respondiendo a una demanda vecinal.

Fecha de publicación: 12/01/20150:00

Descripción:

Se trata de una petición histórica de los vecinos, recogida en los Presupuestos Participativos.

"Es un paso más para mejorar la comunicación entre Parque Coimbra y Guadarrama, con la construcción de una nueva pasarela donde está ubicada la actual. Gracias a ella, se garantizará una circulación cómoda y segura de los peatones y ciclistas, en ningún caso para vehículos a motor de cualquier tipo", ha señalado el Alcalde, Daniel Ortiz sobre esta iniciativa desarrollada por la Concejalía de Urbanismo, cuyo titular es el Segundo Teniente de Alcalde, Jesús Pato.

"En nuestra continua apuesta por el medio ambiente, la colocación de esta pasarela no produce residuos ni contaminación en el entorno de su colocación, produciendo un impacto medio ambiental cero", ha explicado Pato.

El paso dispondrá de un ancho libre de paso de 1,80 metros, más del doble del actual. La pasarela será de aluminio de alta resistencia, ultraligera, formada por piezas prefabricadas.

Se estima que las obras de esta iniciativa, financiada por la Unión Europea en el marco de la Red Verde, estarán finalizadas a terminar el mes.

La Red Verde comprende dos anillos verdes, uno para la ciudad y otro para Parque Coimbra, unidos por la Vía Verde. La Red se completará por una serie de espacios de 56,8 kilómetros lineales de parques, jardines, rutas, zonas estanciales, paseos, itinerarios para correr o huertos ecológicos, que permitirán a los mostoleños disponer de un entorno medioambiental único en los municipios de Madrid.



El Alcalde, Daniel Ortiz, ha anunciado que ya han comenzado las obras de construcción de una pasarela peatonal que unirá Parque Coimbra y Guadarrama, mejorando el actual paso entre ambas urbanización, separadas por el río Guadarrama, atendiendo una petición histórica de los vecinos, recogida en los Presupuestos Participativos.

"Se trata de un paso más para mejorar la comunicación entre Parque Coimbra y Guadarrama, con la construcción de una nueva pasarela donde está ubicada la actual, que garantice una circulación cómoda y segura de los peatones y ciclistas, en ningún caso para vehículos a motor de cualquier tipo", ha señalado Ortiz.

Con esta actuación, desarrollada por la Concejalía de Urbanismo, cuyo titular es el Segundo Teniente de Alcalde, Jesús Pato, se resolverán las necesidades básicas de paso aumentando el ancho y estabilidad de la misma. La pasarela será de aluminio de alta resistencia, ultraligera, formada por piezas prefabricadas.

"En nuestra continua apuesta por el medio ambiente, la colocación de esta pasarela no produce residuos ni contaminación en el entorno de su colocación, produciendo un impacto medio ambiental cero", ha manifestado Pato.

El paso dispondrá de un paso de 1,80 metros, más del doble del actual y dos estribos situados fuera del dominio público hidráulico, uno en rótula y el otro como apoyo simple fijo.

La solución adoptada apuesta por una pasarela peatonal pivotante sobre un eje que, sin modificar la sección actual hidráulica del arroyo en este punto, permite rotar sobre el estribo en sentido de circulación del agua disponiéndose en paralelo al cauce cuando el caudal del arroyo se incrementa.

Se estima que las obras de esta iniciativa, financiada por la Unión Europea en el marco de la Red Verde, estarán finalizadas a terminar el mes.

La Red Verde

Este proyecto comprende dos anillos verdes, uno para la ciudad y otro para Parque Coimbra, unidos por la Vía Verde. La Red se completará por una serie de espacios de 56,8 kilómetros lineales de parques, jardines, rutas, zonas estanciales, paseos, itinerarios para correr o huertos ecológicos, que permitirán a los mostoleños disponer de un entorno medioambiental único en los municipios de Madrid.

La Red es una iniciativa pionera que apuesta por la sostenibilidad medioambiental, ofreciendo espacios verdes de calidad a toda la ciudadanía y mejorando, así, la calidad atmosférica y paisajística de la ciudad.

"La Red Verde hará de Móstoles una ciudad más habitable para sus ciudadanos y con mayor calidad de vida, que a su vez permita calar de manera natural y progresiva en el sentimiento de orgullo y la implicación con el entorno", ha señalado Ortiz.

Además, gracias a este proyecto se recuperará en un futuro el espacio de Las Sabinas, en el río Guadarrama, para el uso y disfrute de los mostoleños, con la creación de un futuro Parque Fluvial.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo